



CON VALOR Y CON VERDAD



#OPINIÓN

Es una de los titulares de los ejecutivos estatales mejor evaluados, y quizá, la persona que mejor ha logrado blindar de la 4T a sus gobernados

EL CANDIDATO DE TERE VS. ARTURO ÁVILA

Una de las elecciones más cómodas para la oposición en 2027 será Aguascalientes. Según un promedio de los estudios demoscópicos serios, indican que **Acción Nacional se quedaría con la gubernatura**, si hoy fueran los comicios. La actual mandataria es una **joven política discreta a nivel nacional, pero con un gran control de la entidad. Tere Jiménez es una de los titulares de los ejecutivos estatales mejor evaluados**, con menos negativos, y quizá, la persona que mejor ha logrado blindar de la 4T a sus gobernados.

Su homóloga de Chihuahua, **Maru Campus, está en constante pelea** con representantes morenistas, y después del **intento de captura de Javier Corral**, acumuló más enemigos. Además, las **denuncias en contra de la senadora Andrea Chávez**, la convirtieron en un personaje nacional, peleando contra la infraestructura gubernamental federal. En cambio, **la gobernadora hidrocálida lleva buena relación con la presidenta Sheinbaum**, no se pelea con sus más cercanos colaboradores, tiene alianzas respetuosas con el Gabinete Federal, se coordina con García Harfuch y con el general secretario. Pero eso sí, tiene las riendas

Se antoja ya de pronóstico reservado el resultado de Aguascalientes

bien agarradas de su territorio. No se sabe aún si volverá **Antonio Martín del Campo o el gallo es Leo Montañez**; lo que está muy claro, es que quizá el PAN repita en Aguascalientes, donde se concentra el mayor número de los votos en la capital.

MC, a través de Lorena Martínez, le quitará un buen número de votos de las clases medias al PAN, pero no tiene

nada de qué preocuparse el oficialismo en la entidad. Los naranjas no representarán ni el **4% de los votos**. Subrayamos que todo indica que Tere Jiménez le entregaría las llaves de su despacho a un correligionario, **pero tiene que cuidarse -y mucho- del diputado federal Arturo Ávila**, quien seguramente será el candidato de la alianza Morena-Partido Verde-PT a la gubernatura. El vocero de la bancada mayoritaria de San Lázaro es **gente del poderoso senador Adán Augusto López y ahora del líder guinda, Ricardo Monreal**. Arturo **todos los días está en una cabina de radio o un set de televisión, y como portavoz de la aplanadora ya se convirtió en una figura nacional**. Lo que está por verse es qué tanta fuerza y penetración logra en Aguascalientes, que como ya lo dijimos, sigue controlando Tere Jiménez, con la infraestructura de Acción Nacional. Se antoja de pronóstico reservado el resultado en Aguascalientes. Lo que sí les puedo asegurar hoy es que **seremos testigos de una batalla épica entre el candidato de Tere y el ya destapado Arturo Ávila**.

COLOFÓN: **Dos egresados de la Escuela de Periodismo Carlos Septién García, fueron los encargados de entregarle la carta-invitación de la Presidenta, al papa León XIV.*

**La Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, fue la encargada de entregarle el documento; junto con una imagen de la Virgen de Guadalupe.*

**El embajador Barranco Chavarria, quien fue jefe de la funcionaria -en sus épocas reporteriles-, atestiguó el histórico momento en el Vaticano.*

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /
@GUSTAVORENTERIA